

Le 13 juin 2024



FÊTE DE LA MUSIQUE, CETTE ANNÉE AVEC LA RATP, L'IMPORTANT C'EST DE CHANTER!

À l'occasion de la Fête de la Musique, et à quelques semaines des Jeux Olympiques de Paris, la RATP a décidé de mettre le chant à l'honneur en invitant le 21 juin prochain trois chorales différentes à se produire dans ses stations de métro. Au rythme de chansons choisies pour leur lien avec le sport, ces grandes chorales feront ainsi vibrer le c(h)oeur des voyageurs afin de célébrer les Jeux et faire résonner les valeurs universelles de l'Olympisme. Chaque voyageur qui le souhaite pourra même rejoindre les rangs d'une des chorales participatives et donner de la voix !

Dans l'esprit de Pierre de Coubertin, pour lequel « l'important, c'est de participer », le 21 juin, l'important c'est de chanter !

Labellisé « Olympiade culturelle » par Paris 2024, cet évènement organisé par la RATP avec les équipes du Prix Joséphine, réunira au total plus de 80 chanteurs et musiciens qui mettront à l'honneur la pratique de la chorale. Pensée pour toutes les voix, cette journée spéciale s'adresse également à tous les chanteurs amateurs désireux de s'exercer et de participer !

→ Le matin de 10h à 11h30, à la Station Auber, ce sont les couleurs de la fraternité qui seront portées par Podium Paris, une chorale inclusive et festive. Au programme, des classiques de Queen ou de Gloria Gaynor, un *medley* inventif et des hymnes à la joie contagieuse.

→ De 12h à 14h, au métro Charles de Gaulle - Etoile, place à la Chorale Sauvage et Clandestine pour chanter ensemble l'hospitalité et le dépassement de soi avec du disco, de la chanson française et des classiques irrésistibles.

→ Enfin de 18h à 20h, les stars c'est vous à la station Charles de Gaulle - Etoile ! Et c'est avec Les Voisins du Dessus, aux commandes d'une grande performance inédite, spontanée et ouverte à tous les amateurs. Une création musicale *in situ* où l'harmonie collective donnera naissance à des émotions inattendues et honorera la fraternité. Pour l'occasion, les voyageurs sont invités à voter dès à présent [ici](#) pour leur 3 titres préférés parmi ces odes aux valeurs olympiques :

ABBA - "THE WINNER TAKES IT ALL"

EUROPE - "THE FINAL COUNTDOWN"

VANESSA PARADIS ET M. - "LA SEINE"

JEAN-JACQUES GOLDMAN - "AU BOUT DE MES REVES »

MIRIAM MAKEBA - "PATA, PATA"

JOE DASSIN - "AUX CHAMPS-ÉLYSÉE"

La RATP aime la musique, et la fête 365 jours par an !

Chaque jour, la RATP soutient la culture et enrichit le trajet de milliers de Franciliens sur le réseau opéré pour Île-de-France Mobilités. Depuis 1997, le dispositif « Musiciens du métro » de la RATP révèle chaque année de nouveaux talents, et permet aux 300 artistes accrédités de jouer dans les stations et gares du réseau. Ce dispositif leur offre également un tremplin en leur permettant de participer à des événements dont la RATP est partenaire, comme cette année la 72e édition de la Fête de la Musique, au cours de laquelle l'artiste Kalala Soul se produira à 20h dans le Jardin du Palais Royal.